

SSF recibió a estudiantes de Universidad Gerardo Barrios



Estudiantes de la Universidad Gerardo Barrios de San Miguel visitaron las instalaciones de la Superintendencia del Sistema Financiero el pasado 18 de octubre para conocer sobre el rol de la institución y el marco legal que la respalda.

Los asistentes, todos de la cátedra de Derecho bancario de dicha universidad participaron de las charlas brindadas por el Lic. Alex Larios de la Dirección de Asuntos Jurídicos Y Lic. Mauricio Martínez del Departamento de Supervisión de Conductas.

Como parte de la actividad los estudiantes recibieron además información impresa que les servirá como apoyo en sus clases, entre ella las leyes del sistema financiero y folletería educativa.



El Superintendente del Sistema Financiero, Lic. Víctor Ramírez, recibió a los estudiantes para darles la bienvenida la importancia que representa para la institución abrir sus puertas para que los profesionales en formación conozcan sobre la labor de supervisión y su importancia para la estabilidad del sistema financiero.

Esta actividad forma parte del Programa Educación Financiera que esta Superintendencia promueve entre la población para el mejor uso de los servicios que ofrecen las instituciones del sistema financiero y por lo tanto la mejora de las economías de las familias y del país.

Comunicaciones y Relaciones Institucionales